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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Die Kräfte, die im Brand- und Katastrophenfall Hilfe leisten, sind gut ausgebildet für diese 
Tätigkeit. Um schnell vor Ort sein zu können, müssen die Hilfskräfte Einsatzfahrten 
durchführen, für die sie häufig auch Sonderrechte in Anspruch nehmen müssen. 
 
Ich frage in diesem Zusammenhang und bitte um eine schriftliche Beantwortung: 
 
1. Für wie sinnvoll erachtet der Oberbürgermeister generell die Durchführung von 

Fahrsicherheitstraining für kommunale Hilfskräfte der Landeshauptstadt? 
 
2. Gibt es in der Landeshauptstadt Magdeburg ein Angebot an Hilfsorganisationen für 

Maßnahmen des Fahrsicherheitstrainings? Wenn ja, welche Institutionen machen davon 
Gebrauch? Und wie unterstützt die Landeshauptstadt das Engagement der 
Hilfsorganisationen? 

 
3. Gibt es ein entsprechendes Angebot insbesondere auch für die freiwilligen Feuerwehren 

der Landeshauptstadt? Wenn ja, wie viele Angehörige der freiwilligen Feuerwehren der 
Hauptstadt verfügen über ein Fahrsicherheitstraining? 

 
4. Gibt es ein entsprechendes Angebot für die Berufsfeuerwehr der Landeshauptstadt? Wenn 

ja, wie viele Angehörige der Berufsfeuerwehr verfügen über ein Fahrsicherheitstraining? 
 
5. Wie hoch sind die Kosten für die Durchführung eines Fahrsicherheitstrainings pro 

Person? Wie hoch ist der hierfür im Haushalt der Landeshauptstadt vorgesehene Titel und 
wie viele solcher Fahrsicherheitsmaßnahmen können hieraus pro Jahr finanziert werden? 

 
6. Was gedenkt der Oberbürgermeister – sofern in seiner Zuständigkeit befindlich - künftig 

für die verbesserte Ausbildung von Kraftfahrern der Hilfsorganisationen zu tun? Sind 
hierfür Mittel in den Haushalt der Landeshauptstadt eingestellt? 

 
7. Wie werden die ehrenamtlichen Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren und der 

Hilfsorganisationen – im Rettungsdienst und Katastrophenschutz – der Landeshauptstadt 



 2

für Blaulichtfahrten ausgebildet? Welche Einrichtungen führen diese Ausbildungen 
durch? 

 
8. Erachtet der Bürgermeister es generell für sinnvoll, diese Ausbildungen zu intensivieren? 
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